



**PRÉFET
DE LA RÉGION
GUADELOUPE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Basse-Terre, le 24 août 2022

JOURNÉE du 13 octobre « TOUS RÉSILIENTS FACE AUX RISQUES » : Lancement de l'appel à projet.

Dans le cadre de la journée « Tous résilients face aux risques », décidée par le gouvernement et qui se tiendra dans toute la France le 13 octobre prochain, la préfecture de la Guadeloupe lance un appel à projets visant à informer et faire connaître les bons réflexes face aux risques naturels et technologiques.

Cette première journée nationale de sensibilisation face aux risques naturels et technologiques, intervient dans un contexte de changement climatique, marqué par des risques plus élevés de tempêtes, cyclones, feux de forêt, inondations ou encore séismes. Le but de cette journée est triple : mieux connaître les risques, contribuer à sauver des vies, renforcer la résilience collective.

La Guadeloupe est un territoire particulièrement exposé à différents risques naturels, cet appel à projets permettra aux Guadeloupéens de construire des actions de communication territorialisées afin de mieux sensibiliser les habitants de l'archipel. Il pourra s'agir d'ateliers, de conférences, de rencontres, d'animations artistiques, de projets numériques, etc.

Un prix national sera remis aux projets les plus emblématiques afin de mettre en lumière les initiatives les plus innovantes et efficaces.

Pour participer à cette action, les porteurs de projets sont invités à consulter le cahier des charges et les modalités de l'appel à projets sur cette page afin d'y déposer leur projet par voie dématérialisée jusqu'au 12 septembre 2022 par le lien suivant :

<https://www.guadeloupe.gouv.fr/Publications/Appels-a-projets/Appel-a-Projets-Journee-Nationale-de-la-Resilience-13-octobre-2022>

